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第 3 回 志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会 議事概要 

 

１ 開催日時 ： 平成 26 年 2 月 5日（水）16：00～18：00 

２ 場  所 ： さつき会館（島根県飯石郡飯南町八神 117-1） 

３ 出席委員 ： 山碕 英樹委員長、山下 潔委員、上田 進一委員、藤原 昭男委員、三上 康則委員、 

瀧本 孝志委員、舘 健一郎委員（代理 玉田 一雄） 

 

４ 議事次第 

１．開会 

 ２．挨拶  山碕 英樹委員長（飯南町長） 

 ３．出席者紹介 

 ４．議事 

  (1)志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正について 

  (2)第２回委員会以降の取組経過の報告について 

  (3)平成２５年度のプロジェクトの実施状況について 

  (4)平成２６年度の実施プロジェクト（案）について 

   １）志津見ダム水源地域ビジョンに関する情報提供 

   ２）志津見ダム水源地域ビジョンの平成２６年度のアクションプラン計画（案）について 

   ３）志津見ダム水源地域ビジョンの広報計画（案）について 

 

  (5)その他 

 

 ５．閉会 

 

５ 配布資料 

・議事次第、出席者名簿、座席表 

  ・資料-１：志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約改正（案）について 

  ・資料-２：第２回委員会以降の取組経過の報告 

  ・資料-３：平成２５年アクションプランの実施内容報告 

  ・資料-４：志津見ダム水源地域ビジョンの今後の予定について 

  ・資料-５：志津見ダム水源地域ビジョンの平成２５年度広報の実績平成２６年度広報計画（案） 

  ・参考資料－１ 志津見ダム水源地ビジョン推進委員会設立趣意・規約・委員名簿 

・参考資料－２ 志津見ダム･尾原ダム視察時の意見・感想～おくいずも女子旅つくる！委員会～ 

 

６ 議事要旨 

【委員からの主な意見】 

(1)志津見ダム水源地域ビジョン推進委員会規約の改正について 

  ・報告内容で承認された。 
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(2)第 2 回委員会以降の取り組み経過の報告について 

【事務局】 

・ビューポイントをダム下流とダム湖中流とし、ダム下流位置については作成したＰＲ資料を掲示

している。 

  ・企業ＣＳＲはＨ25 年 11 月 3 日（日）に紅葉祭と合わせて開催し、5社 19 名の参加を得た。 

・「ダム便り」について配布場所を斐伊川下流域および島根県西部の大田市周辺、広島県北部の三

次市を追加し、イベント等の情報について事前広報をおこなった。 

 

(3)志津見ダム水源地域ビジョン平成 25 年度のプロジェクトの実施状況について 

【委員】 

・ダム周辺のＰＲとして水辺を活用した遊び場というニーズがあるのではないかと思うので検討し

て欲しい。例えば、ラジコンボートレースなど定着するのでは。 

・企業ＣＳＲ実施での 5社 19 名参加は、数的にどう認識されているのか。また、5社はどの地域か

ら参加されたのか伺いたい。 

  ・散策マップについては、イベント時にイベント会場のみでなく、周辺を見て歩いて滞在時間を長

くできる効果がある。またパワースポットの掲載も面白いと思うが。 

 

【事務局】 

 ・水辺を活用した遊び場は、フラワーバレーや巡視体験乗船場を候補として検討したい。 

・昨年の企業ＣＳＲは 7 社 27 名の参加を頂いた。今年度は実施日が三連休の中日ということもあ

り参加を断られた企業も多く、早めに日程の調整をおこないたい。 

  ・散策マップについて「志都の里ウォーキングマップ」をベースに検討し、パワースポット等の掲

載も検討する。また、秋の紅葉シーズンに散策して頂けるコースを考える。 

 

 (4)Ｈ26 年度実施プロジェクト(案) 志津見ダム水源地域ビジョン今後の予定について 

  【委員】 

   ・Ｈ25 年度コスモス祭が尾原ダムのさくらおろち湖祭りと重なったので今後の開催において日程

調整をしてほしい。 

・彩りの森の紅葉、志津見ダムライトアップについて、通行車両から分かるように案内看板等が

必要である。ライトアップする範囲を広げ、照明も増やしてほしい。 

・クラインガルテンの卒業生での同窓会をイベントに合わせて計画してはどうか。 

・水辺で遊べる場づくりとして、ダム湖の生息調査を行って、釣りのＰＲをしてみてはどうか。 

   ・マップ作りの際には見所を整備することが一番重要ではないか。ダム展望広場に散策道を整備

し、大きな樹木を植え、憩いの場を作るなど検討して欲しい。 

    ダム湖周辺、志々小学校周辺に桜を植えれば日陰も出来、歩きやすくなり、来客数も増えるの

ではないかと思う。誘導案内看板が無いので、県央県土と調整していきたい。また神社等の案

内もしたらよいのではないか。 

   ・中国管内の１１箇所の直轄ダムに写真を 1枚加え、12 枚の写真でカレンダーの作成をしてはど
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うか。 

・イベント時以外の来客のためには、看板、見どころがいる。釣り場と合わせて散策路が必要で

ある。林道森脇線が通行可能とならないか？また、親水施設が欲しい。 

・国道 54 号で自転車・バイク愛好者の誘致をしており、志津見ダム周辺へも来てもらう連続性を

持たせる工夫がいるので、国・県と連携して検討したい。 

 

  【事務局】 

   ・コスモス祭は、第二日曜で周知され、定着してきている。尾原ダムイベント等との日程調整を

行って開催したい。 

   ・ダム湖、生息調査は調査済で釣り場所は巡視船乗り場を含め検討したい。 

   ・広報計画については「志津見ダムの見どころ 12 景」でカレンダーの作成を検討する。 

   ・見どころ作り、展望広場降り口の整備等は予算が必要となってくるので、「元気にする会」か

ら提案して地元の意見として取りまとめて欲しい。 

   ・自転車等のルート案内については、国の松江国道事務所と県本庁で検討している。 

 

 (5)その他 

  【委員】 

 ・「ダム湖利用の手引き」を「元気にする会」や、地域と一緒に作成して欲しい。 

 

  【事務局】 

   ・「ダム湖利用の手引き」は「元気にする会」で検討したい。 

   ・インフラツーリズム「どぼ旅」が 2月 3日(月)に尾原ダムで開催され、定員を超える参加希望

があった。 

・志津見ダムでも今年度中の実施を検討中。 

 

 

 

 

 

                                         以 上 


